



2022-2023

GESAMTKATALOG
GENERAL CATALOGUE

PARADYZ 



Ceramika Paradyż GmbH in Offenbach, Germany



Bird's-eye view of Ceramika Paradyż, Tomaszów Mazowiecki



Continua +



Ceramika Paradyż Logistics & Trade, An automatic confectionery warehouse with exactly 20 256 pallet spaces

Ceramika Paradyż gehört zu den führenden Herstellern in Polen und verfügt über insgesamt fünf Produktionsstätten und ein hochmodernes vollautomatisches Logistik-Zentrum mitten in Europa. Die Firma wurde bereits vor 31 Jahren gegründet. Heute befindet es sich in der zweiten Generation im Familienbesitz.

Das Familienunternehmen erwirtschaftet mit über 1.300 Mitarbeitern zuletzt nach eigenen Angaben einen Jahresumsatz von über 140 Millionen Euro und hat eine Jahreskapazität von 23 Millionen m² an Wand-, Boden-, aber auch Outdoor-Fliesen.

Ceramika Paradyż hat jetzt eine Vertriebsgesellschaft in Deutschland gegründet. Mit diesem Meilenstein will das Unternehmen den Weg für den Aufbau des Vertriebs im deutschsprachigen Raum ebnen.

Ceramika Paradyż, einer der führenden polnischen Hersteller von Keramikfliesen, liefert seit 30 Jahren exzellente Produkte, die vom Style unserer geschätzten Kunden inspiriert ist. Unsere Produkte ermöglichen es ihnen, die Innenräume ihrer Träume zu schaffen, die mit Liebe, positiver Energie und Glück gefüllt sind - Orte, an denen sie sich viele Jahre lang wohlfühlen.

Mit der Unterstützung modernster Technologien, bemüht sich unser Team aus talentierten und engagierten Mitarbei-

tern jeden Tag, Produkte von höchster Qualität zu liefern, die den neuesten Designtrends entsprechen. Ceramika Paradyż hat jetzt eine Vertriebsgesellschaft in Deutschland gegründet. Mit diesem Meilenstein will das Unternehmen den Weg für den Aufbau des Vertriebs im deutschsprachigen Raum ebnen.

Der Katalog, den Sie in den Händen halten, enthält hunderte von Inspirationen, die Sie dazu anregen werden, originelle Innenräume in einer breiten Palette verschiedener Styles zu schaffen - von klassisch, minimalistisch und ökologisch bis hin zu reichhaltig dekoriert und glamourös. Wir haben unsere Farbpalette um zarte Pastelltöne erweitert, die die sanften Farben Ihrer Inneneinrichtung akzentuieren, anstatt sie zu dominieren.

Darüber hinaus finden Sie eine große Auswahl an interessanten Mustern - klare und scharfe geometrische Motive, atemberaubende Designs und sogar originelle 3D-Strukturen. Wir hoffen, dass Sie sich bald der Gemeinschaft von Hunderttausenden zufriedener Kunden aus der ganzen Welt anschließen werden, die sich für unsere Produkte entschieden haben und sie in ihre einzigartigen Räume eingeladen haben. Beginnen Sie eine unvergessliche Reise, die Sie von den schönsten Inspirationen, über Designtrends hin zu außergewöhnlichen und herausragenden Innenräumen führen.

Ceramika Paradyż is one of the leading manufacturers in Poland. It has a total of five production sites and a highly modern, fully automated logistics center in the heart of Europe. The company was founded 31 years ago. Today, it is family-owned by the second generation.

According to its own statements, the family business generates annual sales of over 140 million euros with more than 1,300 employees and has an annual capacity of 23 million m² of wall, floor and outdoor tiles. Ceramika Paradyż has now founded a sales company in Germany. With this milestone, the company wants to pave the way for the development of sales in the German-speaking area.

Ceramika Paradyż, a leading Polish manufacturer of ceramic tiles, has been delivering outstanding products inspired by the style of our valued Customers for 30 years. Our products enable them to create the interiors of their dreams, filled with love, positive energy, and happiness - places where they will feel comfortable for many years to come. With the support of state-of-the-art technologies, each day, our team of talented and committed staff strive to deliver the highest-quality products that are in line with the latest

design trends. Ceramika Paradyż has now founded a sales company in Germany. With this milestone, the company wants to pave the way for the development of sales in the German-speaking area.

The catalogue you hold in your hands encompasses hundreds of inspirations that will impel you to create original interiors in a broad range of different styles - from the classical, minimalist and eco; to the richly decorated and glamorous ones. We expanded our colour palette by including subtle pastel shades, which will emphasise the mild colours of your interiors instead of dominating them. What is more, you can also find a wide variety of interesting patterns - clear and sharp geometric motifs, breath-taking designs and even original 3D structures.

We hope that you will soon join the community of hundreds of thousands of satisfied Customers from all over the world who decided to choose our products and invited them into their unique spaces. Embark on an unforgettable journey that will lead you from the most beautiful inspirations, through design trends towards exceptional and outstanding interiors.

NEW



1

2

3



1 | FREEDOM GRYS REKT. MATT. 25×75
FREEDOM GRYS 25×75 MATT

2 | FREEDOM BIANCO DEKOR REKT. MATT. 25×75
FREEDOM BIANCO DECOR 25×75 MATT

3 | SILKDUST LIGHT GRYS REKT. MATT. 59,8×59,8
SILKDUST LIGHT GRYS 59,8×59,8 MATT



WHITE BODY
FREEDOM

BEIGE • GRYS • BLUE • RUST
25×75



FREEDOM BEIGE 25×75
FREEDOM BEIGE 25×75



FREEDOM GRYS 25×75
FREEDOM GRYS 25×75



FREEDOM RUST 25×75
FREEDOM RUST 25×75



FREEDOM BLUE 25×75
FREEDOM BLUE 25×75



FREEDOM BIANCO DEKOR 25×75
FREEDOM BIANCO DECOR 25×75

IM ARRANGEMENT VERWENDETE BODENFLIESE
FLOOR TILES USED IN THE ARRANGEMENT



SILKDUST LIGHT GRYS 59,8×59,8
SILKDUST LIGHT GRYS 59,8×59,8

cm	unit measure	pcs	m ²	kg	pcs	m ²	kg
25×75	m ²	7	1,30	21,10	-	36,40	590

GRES PORCELAIN

WHITE BODY

OUTDOOR

CLINKER

SYMBOLERKLÄRUNG / SYMBOL EXPLANATION:

	Bodenfliesen Floor tiles		Frostbeständigkeit Frost resistance
	Wandfliesen Wall tiles		Strukturplatten Structural tiles
	Wand- und Bodenfliesen Wall and floor tile		Abriebfestigkeit Deep abrasion
	Rektifizierte Platten Rectified tiles		Schnittmosaik Cut mosaic
	Variationsvielfalt (Tonalplatten) Tonal tiles		Glänzende Oberfläche der Fliesen Glossy surface tiles
	R11 Klasse Slip resistance		Poliert Oberfläche der Fliesen Polished surface tiles
	Barfuß-Test Barefoot test		Fliese mit anpolierter Oberfläche Semi-polished surface tiles
	PEI 4 Verschleißbarkeit (berschloessbarkeit) Porcelain Enamel Institute (PEI) abrasion rating		Matte Oberfläche der Fliesen Matt surface tiles
	Stärke der Fliese Tile Thickness		

Farb- und Dimensionsabweichungen entsprechen den üblichen Toleranzen. Sortiments-, Modeli- und Farbänderungen vorbehalten.

This catalogue does not constitute an offer within the meaning of Art. 66 of the Civil Code of 23rd of April 1964. Actual product may differ from image shown in this catalogue.

Gewicht von Karton / Palette kann +/- 10% abweichen
gemaess der technologischen Bedingungen
verbunden mit Produktdichte oder Oberflaeche.

The weight of box / pallet may vary +/-10% due to technological conditions related to the product density or Surface.